AMLO palomea a Taddei, nueva titular del INE por el método de la tómbola

P. DOMÍNGUEZ Y J. LÓPEZ, CDMX

Lorenzo Córdova, ex consejero presidente del INE, llamó a su sucesora, Guadalupe Taddei, para desearle suerte. PAG.9

AMLO palomea a Taddei

INE. La nueva presidenta, elegida mediante tómbola, "honesta e incapaz de actuar como Córdova", dice López Obrador; advierte el PAN que impugnará ese nombramiento y el del consejero Jorge Montaño



Santiago Creel durante la designación de los nuevos integrantes del árbitro electoral. CUARTOSCURO

P. DOMÍNGUEZ, J. LÓPEZ PONCE Y S. ARELLANO/CDMX

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijoque le parece muy bien la llegada de Guada lupe Taddei a la presidencia del Instituto Nacional Electoral (INE) porque es una mujer honesta, íntegra e "incapaz de actuarcomo Lorenzo Córdova".

En la conferencia mañanera, sostuvo que no conoce a Taddei, quien fue electa durante la madrugada de ayercomo titular de organismo electoral por insaculación, pero si a sufamilia, a la que calificó de progresista, demócra–¿No se cae en lo mismo? – se le cuestionó.

—No, porque tiene profesionalismo, es honesta, incapaz de actuar como el presidente saliente, es una mujer integra pero además fue examinada por una comisión del Congresoy, por sifuesepoco, esproducto de un sorteo, entonces es lo más transparente que puede haber", —respondió.

Por tómbola y con 10 giros de la uma para cada quinteta de aspirantes, la Cámara de Diputados designó a Taddei como la primera presidenta del Consejo Genecal del IME apartida 4 de heij Jorge Montaño Ventura, Rita Bell López y Arturo Castillo Loza completaron las plazas.

Cuestionado sobre si con esta renovación Morena está tomando el consejo del INE, el Presidente ironizó: "No se preocupen, el INE no se toca", y aseguró que a los conservadores no les gusta nada que proponga el Ejecutivo.

"A mísí meparece muy bien, lo que a ustedes no les gusta a mísí, porque es una mujer experimentada, vean su trayectoria", dijo.

Después de un breve repaso de la trayectoria de Taddei, López sionada del Instituto de Transparencia de Sonora y tiene 28 años de experiencia en materia electoral, y aprovechó para cuestionar: "¿Lorenzo Córdova tenía 28 años de experiencia cuando lo nombraron? Era comentarista del programa de Carmen Aristegui".

El lunes, tomas de protesta

Lorenzo Córdova se comunicó con Guadalupe Taddei y con los nuevos consejeros para desearles suertey felicitarlos por su designación, con quienes acordó convocar al Consejo General el La forma en que se plantearon los tiempos en la convocatoria, la falta de consenso en San Lázaro y la tómbola exprés de la madrugada impidió que las consejerías se trasladaran en el transcurso del día a Ciudad de México, por lo que no se cumplirán los tiempos legales, que establecen las 24 horas siguientes a sue lección para que rindan protesta.

"La sesión en la que rendirán protesta fue convocada ya, por Córdova, para este lunes 3 de abril a las 13:30 horas", informó el INE en un comunicado. La ley indicaque la consejera presidenta rendirá protesta por sí misma y después, se las tomará a los nuevos consejeros; será hasta el 4 de abril cuando ocupen sus cargos.

Por separado, el PAN advirtió que impugnará ante el Tribunal Electoral el nombramiento de Taddei como nueva presidenta del INEy del consejero Jorge Montaño Ventura por sus vínculos familiaresy políticos con Morena.

El líder partidista Marko Cortés argumentó que su decisión obedece a "su falta de idoneidad, ya que no cumplen con ese requisito constitucional, por que tienen claros vínculos con Morena, tanto familiar como políticamente", a pesar de su experiencia.

"Reconocemos que Taddei tiene experiencia electoral, pero también que es completamente inaceptable que quien pretenda presidir el árbitro electoral esté claramente ligada a Morena".

Sin embargo, el Tribunal determinó el miércoles pasado que si para el PAN los perfiles no eran idóneos para el proceso, debió im-